

COFFEE WITH STYLE

(EN)

Experience exclusive moments of enjoyment on the go with our new Coffee2Go Mugs! Give yourself a little break from the hustle and bustle anytime and anywhere with your favorite hot drink and explore the world with style and exclusivity. The unique to-go mugs made from the finest Meissen porcelain with iconic designs from over 310 years of manufacturing history adapt uncompromisingly to your individual lifestyle. So you can have your very own personal MEISSEN favorite with you on your everyday adventures!



Code scannen und mehr über die neue Kollektion erfahren!



Scan code and learn more about the new collection!

STAY CONNECTED

f @ X P J







COFFEE WITH STYLE

(DE)

Erleben Sie mit unseren neuen Coffee2Go Bechern exklusive Genussmomente für unterwegs! Schenken Sie sich jederzeit und überall mit Ihrem liebsten Heißgetränk eine kleine Auszeit vom Trubel und erkunden Sie die Welt mit Stil und Exklusivität. Die einzigartigen To-Go-Becher aus feinstem Meissener Porzellan mit ikonischen Dekoren aus über 310 Jahren Manufakturgeschichte passen sich kompromisslos Ihrem individuellen Lifestyle an. So können Sie Ihren ganz persönlichen MEISSEN Liebling bei Ihren alltäglichen Abenteuern dabeihaben!





WEISS WHITE V 0,35 L

VS-000001-46M01-002



SWORDS*
SWORDS*
V 0,35 L

VS-77A042-46M01-002



AFFE & FAULTIER
MONKEY & SLOTH
V 0,35 L

VS-79A933-46M01-002



GLÜCKSDRACHE FORTUNE DRAGON V 0,35 L

VS-79A934-46M01-002



ZWIEBELMUSTER
BLUE ONION
V 0,35 L

VS-801001-46M01-002



Alle Artikel sind spülmaschinengeeignet.

All items are dishwasher safe.



*Alle nicht gekennzeichneten Artikel sind mikrowellengeeignet.

*All items not marked are microwave safe.



EXKLUSIVES KUNSTHANDWERK SEIT 1710

"Einzigartige Genussmomente und leidenschaftliches Kunsthandwerk – mit MEISSEN2Go!"



"Unique moments of pleasure and passionate craftsmanship - with MEISSEN2Go!"